

BOAT / RV DEOXIDISER & WAX DÉSOXYDANT & CIRE BATEAU / VR

RESTORES MAT SURFACES

RESTAURE LES SURFACES TERNES

SPECIALLY FORMULATED

SPÉCIALEMENT FORMULÉ

FOR FIBERGLASS,
ALUMINIUM, GELCOAT
& CLEARCOAT

POUR FIBRE DE VERRE,
ALUMINIUM, GELCOAT
& CLEARCOAT

PROFESSIONAL QUALITY MAINTENANCE PROD

PRODEXLAB™ BOAT / RV DEOXIDISER & WAX is a specialized surface treatment for all types of vehicle. It cleans rebellious dirt such black streaks, removes oxidation, provides a gloss, seals and waxes all in one step. Ideal for aluminum, fiberglass and painted surfaces of cars, boats and RV's that have lost their luster and whose colours have been affected by the ravage of time. With its long lasting protection (6 to 8 months), it gives a glossy finish, protects and prevents damages caused by sun, acid rain and most contaminants. **RECOMMENDATION:** If the vehicle is covered with dirt, first wash using **PRODEXLAB™ WASH & SHINE** and let dry for better result. This same product can be used for regular cleaning as not to alter the wax already in place.

DIRECTION FOR USE: 1- Shake the product vigorously before using. 2- Preferably, use in a shaded area and do not apply on hot surfaces. 3- Apply the product on a clean and soft cloth or on a wax pad and spread evenly on a 1 m2 (10 sq. ft.) section of the vehicle. 4- Wipe with brisk circular motion. Make sure to well cover the surface. If cloth becomes discoloured, it is because of oxidation removal and does not alter the finish. **WARNING:** On vinyl decorative strapping, test on an inconspicuous area. If they discoloured, stop the treatment and do not use the product on them. This means they have too much damage to be revamped. 5- When dry (2 to 4 minutes), polish using a clean dry polishing or microfiber cloth. Turn and shake the cloth frequently. Can also be polished with a mechanical polisher, using low speed, proper pressure and polishing pad.

LIMITED WARRANTY: The manufacturer limits its responsibility to the refund of the product purchase price only. **STORAGE:** KEEP FROM FREEZING.

PRODUITS D'ENTRETIEN DE QUALITÉ SUPÉRIEURE

PRODEXLAB™ DÉSOXYDANT & CIRE BATEAU / VR est un traitement de surface spécialisé pour tous types de véhicules. Il nettoie les saletés rebelles telles que les traces noires, enlève l'oxydation, procure du lustre, scelle et cire en une seule étape. Idéal pour les surfaces d'aluminium, de fibre de verre et peintes des voitures, bateaux et VR qui ont perdu leurs lustres et dont les couleurs ont été altérées par l'usage du temps. Avec sa protection longue durée (6 à 8 mois), il procure un fini lustré, protège et prévient les dommages causés par le soleil, les pluies acides et la plupart des contaminants. **RECOMMANDATION:** Si le véhicule est couvert de saletés, préalablement, le laver avec **PRODEXLAB™ LAVE & BRILLE** et le laisser sécher pour un meilleur résultat. Ce même produit peut être utilisé pour le lavage régulier afin de ne pas altérer la cire déjà en place.

MODE D'EMPLOI: 1- Agiter le produit vigoureusement avant l'usage. 2- De préférence, utiliser à l'ombre et ne pas appliquer sur des surfaces chaudes. 3- Appliquer le produit sur un linge propre et doux ou sur un tampon applicateur et étendre uniformément sur une section de 1 m2 (10 pi2) du véhicule. 4- Frotter avec un mouvement circulaire vif. S'assurer de bien couvrir la surface. Si le linge prend la couleur du fini, c'est que le produit enlève l'oxydation du fini sans toutefois l'endommager. **AVERTISSEMENT:** Sur les bandes décoratives de vinyle, faire l'essai sur une partie discrète. Si elles décolorent, arrêter le traitement et ne pas utiliser le produit sur ces dernières. Cela signifie qu'elles sont trop endommagées pour être revampées. 5- Lorsque sèche (2 à 4 minutes), polir en utilisant un linge à polir ou en microfibre propre et sec. Tourner et secouer le linge fréquemment. Peut aussi être poli à l'aide d'une polisseuse mécanique, en utilisant la basse vitesse, une pression adéquate et un tampon de polissage.

GARANTIE LIMITÉE: Le fabricant limite sa responsabilité au remboursement du prix d'achat du produit seulement. **ENTREPOSAGE:** ÉVITER LE GEL.

Contains: PETROLEUM DISTILLATES. Do not ingest. Avoid contact with eyes, may cause eye burn. Avoid contact with skin. Handle with care. Keep out of reach of children. **FIRST AID TREATMENT:** If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. **EYES:** Rinse with plenty of water for at least 15 minutes. Occasionally lifting eyelids. **SKIN:** Wash contaminated skin with soap and water.

Contient : DISTILLATS DE PÉTROLE. Ne pas ingérer. Éviter tout contact avec les yeux, peut provoquer des brûlures aux yeux. Éviter tout contact avec la peau. Manipuler avec soin. Conserver hors de la portée des enfants. **PREMIERS SOINS:** En cas d'ingestion, appeler immédiatement un Centre Anti-Poison ou un médecin. Ne pas faire vomir. **YEUX:** Rincer à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. Soulever occasionnellement les paupières. **PEAU:** Laver la peau contaminée à l'eau et au savon.



02600



www.prodexlab.com

MADE IN / FABRIQUÉ AU

1 800 771-6728 • St-Hyacinthe, QC J2R 1E4